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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 
 2 
Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 
Vice-Presidente:    Abelardo Ferreira Mendes (Presente) 4 
Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Ausente) 5 
Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Presente) 6 
Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Presente) 7 
Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Presente) 8 
Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Ausente) 9 
Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 
Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 
 12 
Convidados: 13 
Superintende Geral:    Sérgio Ricardo 14 
Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 15 
Coordenador de juízes: Fabrício Pinotti 16 
 17 

O Presidente abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como segue: 18 
 19 

1. Orçamento realizado no mês de março: Com a palavra, o gestor de controladoria, Sr. Vinicius 20 

Santos apresentou o orçamento realizado no mês de março. Informou que o Stud Book apresentou 21 

um orçamento realizado no de R$ 2.893.930 contra o orçado de 2.726.300, sendo a variação positiva 22 

no valor de R$ 167.630. Com relação às anuidades, acrescentou que será um fator positivo para o 23 

ano de 2019, sendo realizado R$ 3.885.603 contra o orçado de R$ 3.360.000, resultando em uma 24 

variação positiva de R$ 255.603. A receita financeira teve o realizado de R$ 284.723 contra o orçado 25 

de R$ 280.000 e a variação positiva de R$ 4.723. A revista apresentou o realizado no valor de R$ 26 

109.219 contra o orçado de R$ 93.600 e a variação foi positiva no valor de R$ 15.619. O marketing 27 

apresentou o realizado de R$ 25.635 contra o orçado de R$ 28.900, resultando em uma variação 28 

negativa de R$ 3.265. O total das receitas operacionais foi de R$ 7.295.290 contra o orçado de R$ 29 

6.851.300, resultando em uma variação positiva de R$ 443.990. Em seguida, aduziu sobre as demais 30 

receitas referentes aos eventos, fomentos e novos projetos. Com relação aos eventos, o Congresso 31 

teve o realizado de R$ 1.651.921 contra o orçado de R$ 1.630.000, resultando em uma variação 32 

positiva de R$ 21.921. O Campeonato Nacional apresentou o realizado de R$ 3.397, não obtendo 33 

valor orçado. O Potro do Futuro apresentou realizado de R$ 2.777 e também não teve valor orçado. 34 

Posteriormente, argumentou sobre a taxa de fomento que apresentou um realizado no valor de R$ 35 

100.524 contra o orçado de R$ 90.000 e a variação resultante foi positiva no valor de R$ 10.524. Por 36 

fim, expôs sobre a campanha de novos sócios e recuperação de valores que apresentou resultado 37 

realizado de R$ 197.033 contra o orçado de R$ 120.000 e a variação foi positiva no valor de R$ 38 

77.033. Posteriormente, apresentou as despesas nos eventos oficias: o Congresso apresentou um 39 

realizado de R$ 181.355 contra o orçado de R$ 180.000 e a variação foi positiva no valor de R$ 1.355. 40 

O Campeonato Nacional teve o realizado de R$ 341, não houve valor orçado. O Potro do Futuro 41 

apresentou um realizado de R$ 19.833 contra o orçado de R$ 16.500 e a variação foi positiva no 42 

valor de R$ 3.333. O valor total com as despesas nos eventos oficiais foi realizado R$ 201.529 contra 43 

o orçado de R$ 196.500 e a variação foi positiva no valor de R$ 5.029. Seguidamente, apresentou as 44 

despesas com o pessoal, sendo que o setor de Recursos Humanos apresentou o realizado de R$ 45 

1.378.361 contra o orçado de R$ 1.390.000 e a variação resultante foi negativa no valor de R$ 11.639. 46 

O total das despesas com o pessoal foi de R$ 1.735.443 contra o orçado de R$ 1.735.800 e a variação 47 
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foi negativa no valor de R$ 357. Nas despesas operacionais, destacou o serviço de terceiros com o 48 

realizado de R$ 812.152 contra o orçado de R$ 841.560 e a variação foi negativa no valor de R$ 49 

29.408. Os estudos científicos realizados para o bem-estar animal que apresentou o realizado de R$ 50 

105.547 contra o orçado de R$ 103.000 e a variação foi positiva no valor de R$ 2.547. A despesa 51 

com correios apresentou o realizado de R$ 104.481 contra o orçado de R$ 100.000, resultando na 52 

variação positiva de R$ 4.481. O valor total realizado nas despesas operacionais foi de R$ 1.535.680 53 

contra o orçado de R$ 1.562.386 e variação negativa no valor de R$ 26.706. Em seguida, explanou 54 

sobre os investimentos em sistemas que apresentaram o valor realizado de R$ 192.450 contra o 55 

orçado de R$ 194.700 e a variação foi negativa no valor de R$ 2.250. Os investimentos imobilizados 56 

apresentaram o realizado de R$ 13.235 contra o orçado de R$ 15.000, resultou em uma variação 57 

negativa de R$ 1.765. Os investimentos no parque não tiveram valor orçado, o realizado foi de R$ 58 

3.868. O valor total realizado nos investimentos foi de R$ 209.553 contra o orçado de R$ 209.700, 59 

resultando com uma variação negativa de R$ 147. Sucessivamente, aduziu sobre os fomentos, 60 

destacando o ABQM Awards com o realizado de R$ 576.778 contra o orçado de R$ 600.000, 61 

resultando na variação negativa de R$ 23.222. As vaquejadas apresentaram o valor realizado de R$ 62 

349.755 contra o orçado de R$ 350.000, resultando na variação negativa de R$ 245. O projeto 63 

Equoterapia teve o resultado realizado no valor de R$ 81.120 contra o orçado de R$ 80.000 e a 64 

variação positiva de R$ 1.120. O valor total realizado com os fomentos foi de R$ 1.091.173 contra o 65 

orçado de R$ 1.113.000 e a variação foi negativa no valor de R$ 21.827. Sobre os novos projetos, 66 

salientou os investimentos na pista de Araçatuba que apresentou o realizado de R$ 1.195.430 contra 67 

o orçado de R$ 1.200.000. Por fim, explanou sobre o caixa, com saldo inicial de R$ 18.743.112, com 68 

entradas no valor de R$ 8.092.309 contra o orçado de R$ 7.900.000, e valor de saída foi de R$ 69 

6.659.902 contra o orçado de R$ 6.747.500. O saldo final foi de R$ 20.175.519 contra o orçado de 70 

R$ 19.895.612. Ressaltou que ainda assim, há o valor de R$ 2.914.286 do cartão de crédito a receber 71 

e R$ 1.432.408 de aumento do caixa, com isso, o valor do caixa adicionado ao valor do cartão de 72 

crédito a receber é de R$ 23.089.806. Com a palavra, o gestor de controladoria, Sr. Vinicius Santos 73 

aduziu sobre a reavaliação do orçamento após a reunião do Conselho de Administração no dia 29 de 74 

abril de 2019, iniciou pela mudança nas receitas, informando que no Stud Book houve mudança na 75 

taxa de registro, onde orçamento inicial era de R$ 2.000.000, já o atualizado é de R$ 2.062.000. No 76 

fomento, a taxa de nacionalização de animal importado tinha como orçamento inicial R$ 200.000, o 77 

orçamento atual é de R$ 280.000, considerando mais 10 animais importados. A campanha de novos 78 

sócios e recuperação de valores tinha como orçamento inicial o valor de R$ 500.000, após a 79 

reavaliação foi alterado para R$ 700.000, houve também aumento da expectativa de receita, 80 

considerando os resultados já atingidos até o mês de abril. As receitas tiveram um valor total alterado 81 

de R$ 342.000. Posteriormente, explicou sobre as alterações realizadas nas despesas. Os serviços de 82 

terceiros relacionados a TV ABQM tinham como orçamento o valor de R$ 756.000, após alteração o 83 

valor atual orçado é de R$ 630.000, o qual será realizado por meio de cancelamento do contrato, 84 

pagamento de multa e futura economia no ano de 2019. Os serviços de terceiros relacionados ao 85 

departamento jurídico tinham orçamento no valor de R$ 349.449, após as devidas alterações o 86 

orçamento atual é de R$ 298.249, alteração realizada por meio de renegociações contratuais. O 87 

orçamento para as despesas bancárias era o valor de R$ 630.000, sendo alterado para R$ 580.000 88 

com negociação das taxas e redução de custos. As despesas com os correios tinham como orçamento 89 

o valor de R$ 337.000, que após alterações, passou a ser de R$ 300.000 com o envio de pedido de 90 

registros por meio eletrônico e ações voltadas a redução de custos. O Fomento voltado ao ABQM 91 

Awards tinha como orçamento inicial o valor de R$ 600.000, o orçamento atualizado é de R$ 580.000 92 

devido a atualização do orçamento com base no valor já realizado. O fomento do laço comprido 93 

inicialmente orçado de R$ 518.000, com as alterações passou a ser R$ 488.000 devido a redução 94 
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com as equipes que irão ao evento. Por fim, os investimentos em sistemas que possuía o orçamento 95 

inicial de R$ 1.012.200, com as alterações teve o orçamento atualizado em R$ 912.200 devido a 96 

redução no valor global para investimentos em sistemas. Concluiu que o valor total alterado nas 97 

despesas foi uma redução de R$ 414.200. Após as considerações, o orçamento foi aprovado por 98 

unanimidade pelos membros da Diretoria Executiva. 99 

2. Apresentação da campanha do Refis “cobrança”: Com a palavra, o Gestor da Controladoria, 100 

Sr. Vinicius Santos explanou sobre a campanha do Refis. Apresentou os relatórios de débitos de 2013 101 

a 2018 para a elaboração de plano do “refis” ABQM. Na sequência, explicou que o projeto abrangerá 102 

o débitos de 2017 e anos anteriores e tem previsão de implantação no mês de junho de 2019 e o 103 

término no mês de julho de 2019 sem valor mínimo para adesão. Ressaltou que dentre as principais 104 

características do projeto está a autorização do parcelamento em até 12 vezes no cartão de crédito, 105 

desconto de 20% para o pagamento a vista e desconto de 15% para o pagamento parcelado no 106 

cartão de crédito de todos os débitos, além de anistiar débitos de sócios competidores. Após as 107 

considerações, a campanha foi aprovada por unanimidade, e será amplamente divulgada nas mídias 108 

sociais. Foi informado que será formada uma equipe especificamente para esse trabalho com inicio 109 

no dia 1º de junho.  110 

3. Proposta de renovação de Contrato FSB: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo explanou sobre 111 

a proposta de renovação de contrato FSB. Informou que o contrato foi firmado no dia 01 de novembro 112 

de 2018 com vigência de 6 meses, ou seja, o término se dá no dia 01 de maio de 2019. A proposta 113 

de renovação por mais 6 meses e não implica em alteração no valor, que atualmente é de R$ 20.000. 114 

Após as considerações, foi aprovado por unanimidade a renovação do contrato por mais 6 meses, 115 

sendo o termo aditivo assinado. 116 

4. Esclarecimentos sobre a importação do animal Dun Gotta Gunner (Daniel/Juliana 117 

Magalhães): Com a palavra, a Superintendente do Stud Book, Sra. Juliana Magalhães aduziu sobre 118 

a importação do animal Dun Gotta Gunner, o qual foi importado após análise de sua campanha. Com 119 

a palavra, o Sr. Edilson Varejão argumentou que deve ser observado o Regulamento. Com a palavra, 120 

o Sr. Daniel Costardi explanou que observando a campanha do animal e o Regulamento de 121 

Importação, o animal estava apto para importação como foi feito, entretanto, sugeriu melhorias na 122 

redação do Regulamento vigente para esclarecimentos das regras. Foi sugerido enviar uma carta de 123 

esclarecimentos ao Conselho de Administração e sugerir a alteração da redação do Regulamento ou 124 

proibir o registro de animais com essas campanhas.  125 

5. Explanação sobre o Five Panel: Com a palavra, a superintendente do Stud Book, Sra. Juliana 126 

Magalhães explanou sobre a reunião realizada junto ao Conselho Deliberativo Técnico, na qual foi 127 

discutido sobre o regulamento, Five Panel e importação da genealogia cruzada. Foi solicitado que a 128 

Diretoria Executiva e o Conselho de Administração enviem um ofício que deixe expresso suas 129 

propostas e pensamentos sobre os assuntos mencionados. Com a palavra, o Presidente da 130 

Associação, Sr. Edilson Varejão se posicionou contrariamente a proibição da linhagem cruzada e que 131 

o quadro de doenças deve ser informativo. Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi explanou sobre as 132 

doenças que englobam o five panel, e acredita que seria ideal realizar a proibição de uma doença 133 

específica, particularmente, o mesmo proibiria Homozigoto positivos. Após as considerações, foi 134 

votado por unanimidade pela elaboração e envio de uma carta que terá como destinatário o Conselho 135 

Deliberativo Técnico onde fique explicito o ponto de vista da Diretoria Executiva.  136 

6. Relatório Experimento Projeto Pesquisa FUNEP/UNESP enviado pelo Dr. Cesár Vilela: 137 

Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi explanou sobre o relatório referente aos estudos voltados a 138 
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viabilização e normatização das práticas de laço esportivo”, realizado no período de 15 a 18 de abril 139 

do corrente ano, nas instalações da Fazenda do associado Rafael Paoliello, no município de 140 

Rubiácea/SP. Foi exposto no relatório do experimento com os bezerros para a prova de laço individual 141 

e posteriormente para o laço em dupla, deixando expresso todos os exames e procedimentos 142 

adotados e suas respectivas conclusões. Após as considerações, o Presidente da ABQM, Sr. Edilson 143 

Varejão explanou que se trata de um assunto informativo, dando prosseguimento a reunião. 144 

7. Procedimento de leitura de chip pelos juízes ABQM – Fabrício Pinotti: Com a palavra, o 145 

Coordenador de Juízes, Sr. Fabrício Pinotti explanou sobre o procedimento de leitura de chip realizado 146 

pelos juízes da ABQM. Fez um relato sobre um processo administrativo disciplinar em que o envolvido 147 

inscreveu dois animais na prova e apresentou duas vezes o mesmo cavalo. Surgiu o questionamento 148 

sobre o juiz possuir bastão que efetua leitura de chip. Aduziu que o bastão faz a leitura do chip e 149 

disponibiliza as informações do animal. Com a palavra, o Sr. Henrique Campana explicou que o 150 

regulamento exige que os cavalos tenham chip, entretanto, não necessariamente são chips 151 

homologados. Após as considerações, foi decidido por unanimidade que será proposto o bastão 152 

unificado quando todos chips forem homologados, tal medida deverá acontecer em médio a longo 153 

prazo.  154 

8. Renúncia do membro do CDT – Luciano Alves (Informativo): Com a palavra, a 155 

Superintendente do Stud Book, Sra. Juliana Magalhães explanou sobre o pedido de desligamento do 156 

Sr. Luciano Alves do Conselho Deliberativo Técnico, aduziu que no e-mail de solicitação não estava 157 

expresso explicação ou causa, apenas o pedido. Na sequência, o Sr. Edilson Varejão indicou o 158 

conselheiro Thomas Mello de Souza que ao ser consultado, aceitou fazer parte do CDT, sendo sua 159 

indicação aprovada por unanimidade por todos os Membros da Diretoria Executiva. 160 

9. Nomeação da Comissão Eleitoral: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo explanou que deverá 161 

ser nomeado os membros da Comissão Eleitoral, respeitando o pré-requisitos de ser sócio pleno. Em 162 

seguida, apresentou os membros que fizeram parte da comissão anteriormente. Após as 163 

considerações, foram nomeados para pertencer a comissão eleitoral: Sr. Mauro Eduardo Rapassi Dias, 164 

Sr. Paulo Pelim, Sr. Francisco Lopes, Dr. Roberto Baungartner e Sr. Fernando Meinberg.  165 

10. Pedido de envio de 5 juízes para a 6ª Semana do Cavalo: Haras Twin Brothers: Com a 166 

palavra, o Sr. Sérgio Ricardo aduziu sobre o pedido realizado pelo Haras Twin Brothers de envio de 167 

5 juízes para a 6ª Semana do Cavalo, sendo eles juízes oficiais para a prova de laço técnico, três 168 

tambores e ranch sorting. A prova de laço técnico será realizada nos dias 29 e 30 do mês de maio, a 169 

prova de três tambores nos dias 31 de maio e 1 de junho e o ranch sorting no dia 1 de junho. 170 

Ressalvou que o apoio solicitado não consta em orçamento. Com a palavra, o Sr. Henrique Campana 171 

argumentou que a associação auxilia financeiramente este evento há três anos e que se trata de um 172 

grande evento. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva decidiram por unanimidade 173 

pelo indeferimento do pedido, pois não está orçado.  174 

11. Pedido de envio de 2 juízes para Prova Técnica Elite Quarto de Milha: Com a palavra, o 175 

Sr. Henrique Campana explanou sobre o pedido realizado pela Elite do Quarto de Milha para o envio 176 

de 2 juízes para Prova Técnica Elite Quarto de Milha. A Segunda Prova Técnica Elite do Quarto de 177 

Milha será realizada nos dias 16 e 17 de agosto no Centro de Treinamento Sérgio Pires em Goiânia. 178 

A solicitação é que a ABQM envie 2 juízes para realizarem julgamento nos dias 17 e 18 do mês de 179 

agosto, sendo que os organizadores arcarão com as despesas de apenas 1 juiz. Após as 180 

considerações, foi votado por unanimidade pelo indeferimento do pedido, ressaltando que tal apoio 181 

não está orçado. 182 
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12. Pedido de Apoio Financeiro – Associação Nacional do Working Cow Horse: Com a 183 

palavra, o Sr. Henrique Campana informou sobre o pedido de apoio financeiro solicitado pela 184 

Associação Nacional do Working Cow Horse no importe de R$ 30.000 para o ano hípico 2019-2020, 185 

tal apoio seria revertido para o evento do Potro do Futuro, Derby e Stakes durante o ano hípico. 186 

Ressaltou que já consta em orçamento o valor de R$ 20.000 para a associação de modalidade. Após 187 

as considerações, foi decidido por unanimidade pelo indeferimento do pedido, ainda assim, será 188 

mantido o apoio financeiro de R$ 20.000 já orçado e clinica de um juiz americano.  189 

13. Pedido de reavaliação da pontuação do Grand Prix 2019 – Willian e Camila Tavares: 190 

Com a palavra, o Sr. Henrique Campana aduziu sobre o pedido de reavaliação da pontuação do Grand 191 

Prix 2019, no qual os solicitantes Sr. Willian e Sra. Camila Tavares não receberam os pontos da ABQM 192 

por estarem com a anuidade atrasada. Informaram que o treinador, Sr. Miguel Augusto Nogueira 193 

Mollo Filho, confundiu e pagou o boleto da 3ª parcela quando deveria ter realizado o pagamento da 194 

2ª parcela. Após as considerações, a Diretoria Executiva decidiu por unanimidade pelo indeferimento 195 

do pedido.  196 

14. Denúncia contra o competidor amador master – Ricardo Antônio Peetz: Com a palavra, 197 

o Sr. Henrique Campana informou que foi formulada uma denúncia pela competidora Simone Octávio 198 

Segato em desfavor do competidor Ricardo Antônio Peetz. A autora alega que o competidor da 199 

categoria Amador Master, modalidade Três Tambores treina pessoas que correm em rodeios dentre 200 

outras, conforme imagens das redes sociais e conversas em aplicativo de comunicação. Após as 201 

considerações, os membros da Diretoria Executiva votaram por unanimidade pela improcedência da 202 

denúncia por falta de provas.  203 

15. Leilão PF de Vaquejada: Pedido para realização de leilão Marcos Ribeiro Leite – Haras 204 

Portofino: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana informou sobre o pedido feito pelo Sr. Marcos 205 

Ribeiro Leite para que seja reservado o dia 21 de novembro de 2019, na quinta-feira às 20 horas 206 

para o leilão Embriões Apollo Vm Vaquejada. Mencionou que o solicitante, Sr. Marcos Ribeiro Leite é 207 

sócio contribuinte, sendo que o regulamento da política de leilões expressamente diz que o promotor 208 

deve ser sócio pleno por 4 anos, entretanto, a pessoa jurídica que tem por seu representante o 209 

solicitante atende aos requisitos. Após considerações, foi aprovado o pedido por unanimidade pelos 210 

membros da Diretoria Executiva. 211 

16. Leilão Campeonato Nacional: Desistência de data – Leilão Estrelas do Trabalho: Com 212 

a palavra, o Sr. Henrique Campana informou que foi enviado o pedido de desistência da reserva de 213 

data para realização do Leilão Estrelas do Trabalho. Os promotores do evento são os Srs. Luiz 214 

Fernando da Silva Baú, Carlos Eduardo Brandão Lemos e Édio Lotufo Filho, a data seria na segunda-215 

feira do Campeonato Nacional. Por fim, indicaram para a substituição o promotor Lincoln Malheiro 216 

Junqueira Figueiredo do Rancho Sky localizado em Presidente Prudente, sendo ele associado na 217 

categoria Pleno desde o ano de 2006. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva 218 

aprovaram o pedido por unanimidade. 219 

17. Leilão Potro do Futuro ABQM: Pedido para realização de leilão na mesma data – Marli 220 

Faria e Márcio Tolentino: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo explanou sobre o pedido de reserva 221 

da mesma data para realização de leilão, durante Potro do Futuro. Explicou que nessas ocasiões, o 222 

item 4 do regulamento da política de leilões diz que serão analisados três critérios respectivamente, 223 

Tradição, ou seja, a quantidade de anos em que o interessado é sócio Pleno da ABQM, quantidade 224 

de animais em nome do interessado no dia da disputa e Movimentação financeira na ABQM no ano 225 

civil anterior à realização do leilão. A data solicitada para reserva foi na quinta-feira no período da 226 
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tarde, durante o Potro do Futuro. A Sra. Marli Faria é associada na categoria plena desde o ano de 227 

2003, o Sr. Márcio Tolentino é associado na categoria pleno desde o ano de 1978, logo, o Sr. Tolentino 228 

tem preferência pela data, conforme manda o regulamento. Após as considerações, os membros da 229 

Diretoria Executiva votaram por unanimidade a concessão da data ao Sr. Márcio Tolentino, à 230 

confirmar se ainda há o interesse na data da realização do leilão.  231 

18. Notificação Extrajudicial Lifer – referente ao atraso na entrega da construção das 232 

pistas em Araçatuba: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo aduziu que foi solicitado uma prorrogação 233 

de 45 dias no prazo para entrega das pistas já antes estabelecido, além da solicitação pela empresa 234 

de um valor adicional em virtude da substituição do tipo de fundação. A empresa argumentou que a 235 

terraplanagem não cumpriu com as datas combinadas, logo, atrasou o início das obras realizadas 236 

pela Lifer. Após as considerações, a Diretoria Executiva, por unanimidade, decidiu que o Dr. Roberto 237 

Baungartner responderá as notificações de forma extraoficial.  238 

19. Esclarecimento sobre a Audiência Pública na Comarca de Sorocaba-SP: Com a palavra, 239 

o Dr. Roberto Baungartner elucidou sobre a Audiência Pública realizada na Comarca de Sorocaba. 240 

Aduziu que a audiência foi presidida pelo Vereador Luís Santos Pereira Filho, e na ocasião o Vereador 241 

afirmou que a Associação entrou em parceria com o mesmo, se comprometendo a investir no 242 

programa SAMU animal e em três pistas, sendo que não houve qualquer tipo de parceria ou 243 

compensação de projeto de lei. Na sequência, informou foi elaborada uma correspondência com 244 

destino ao vereador dizendo que a ABQM não permite que o mesmo fale pela associação. Com a 245 

palavra, o Sr. Daniel Costardi explanou que em reunião com o vereador não foi feito e nem combinado 246 

qualquer tipo de parceria junto ao Sr. Luis Santos Filho. Após as considerações, ficou decidido por 247 

unanimidade pela Diretoria Executiva que o Dr. Roberto Baungartner encaminhará ofício para o 248 

vereador Sr. Luis Santos Pereira Filho enfatizando que a ABQM não propôs e nem aceita pedido para 249 

compensação de projeto de lei.  250 

20. Pedido de Apoio Financeiro: PBQM – Associação Paraibana de Criadores de cavalos 251 

Quarto de Milha: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana informou sobre o pedido de apoio 252 

financeiro feito pela Associação Paraibana de Criadores de Cavalos Quarto de Milha no importe de R$ 253 

18.000. Entretanto, no regulamento está expresso um limite de 2% de inadimplência para concessão 254 

de apoio financeiro e o núcleo PBQM apresenta 27,67% de inadimplência em suas etapas. Após as 255 

considerações, os membros da Diretoria Executiva indeferiram por unanimidade o pedido de apoio 256 

financeiro, respeitando o que manda no regulamento.  257 

21. Outros Assuntos: Atendimento Stud Book – Inclusão Vinicius Dias: Com a palavra, o 258 

Vice-Presidente, Sr. Vinícius Dias explanou sobre os casos de reclamações de falta de ação no Stud 259 

Book e problema de informação fornecida. Citou um caso de falta de resolução de problemas que são 260 

levados ao atendimento do Stud Book e o limite das informações que podem ser fornecidas por este 261 

setor. Após as considerações, foi votado por unanimidade por estudar melhorias para o atendimento, 262 

juntamente com o setor dos recursos humanos e gestão da área. Leilão Oficial ABQM – Inclusão 263 

Vinicius Dias: Com a palavra, o Vice-Presidente da ABQM, Sr. Vinicius Dias questionou a causa da 264 

extinção dos leilões oficiais da ABQM. Com a palavra, o Sr. Henrique Campa aduziu que a realização 265 

do leilão oficial caiu em desuso, não tendo mais interesse dos associados e procura pelo leilão oficial 266 

da ABQM. Com a palavra, o Presidente da ABQM, Sr. Edilson Varejão concluiu que no passado foi 267 

realizado leilão oficial e não surtiu efeito para a associação. Auditoria Registro de Mérito de 268 

animais e cavaleiro – Inclusão Odilon Diniz: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo explanou sobre 269 

a sugestão do Sr. Odilon Diniz em realizar auditoria específica na questão de registro de mérito de 270 

animais e cavaleiros. A sugestão consiste em aproveitamento da auditoria geral que está sendo 271 
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realizada e fazer uma auditoria exclusiva neste assunto, pois considera uma questão que precisa de 272 

melhorias. Após as considerações, foi aprovado pelos membros da Diretoria Executiva. Datas das 273 

próximas reuniões Ordinárias: Foi votado por unanimidade pelos membros da Diretoria Executiva 274 

para a próxima reunião ordinária da Diretoria Executiva ser realizada no dia 10 de junho de 2019.  275 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e 276 

lavrou a presente ata, aos 06 (seis) dias do mês de maio de 2019, sendo esta aprovada pelos 277 

presentes. 278 

 279 

Edilson Siqueira Varejão Júnior      Sérgio Ricardo da Silva 280 

Presidente da Diretoria Executiva     Superintendente Geral  281 

 282 
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